



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ 週報 No.35

2016.4.6 (No.2862)

夢(Gift)を明日へつなげよう

第2560地区ガバナー／山本和則
会長／五十嵐晋三
会長エレクト／川瀬康裕(クラブ奉仕A)
副会長／小出子恵出(クラブ奉仕B)
幹事／浅野金治
S A A／吉井直樹
会計／野崎喜一郎

例会日／毎週水曜日 12:30～
例会場及び事務局／
三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
例会場／TEL 34-3311
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail : sanjo-rc@cpst.plala.or.jp
<http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>
(~はshiftを押しながら"へ"のキーを
押してください)

■本日の出席会員数:55名中30名
■先々週出席率:82.69%

【先週のメークアップ】

[3.18] 吉田RCへ
・加藤紋次郎さん、斎藤弘文さん
[3.24] 燕RCへ
・加藤紋次郎さん、中村和彦さん、
・木村文夫さん、菊池渉さん
[3.26] 台湾・新竹城中RC創立記念例会へ
・川瀬康裕さん、小出子恵出さん、
・浅野金治さん、関川博さん、
・山田富義さん、佐野勝榮さん、
・小越憲泰さん、中村和彦さん、
・若槻八十彦さん、衛藤泰男さん、
・渡辺良一さん、柳取崇之さん、
・五十嵐博宣さん、北山裕史さん
(14名)

[3.29] 三条北RCへ
・斎藤弘文さん、菊池渉さん、
・石橋育於さん、渡辺勝利さん、
・西山徳芳さん、松永一義さん、
・野地貞儀さん、荻根澤隆雄さん、
・熊倉昌平さん
(9名)

[3.31] 三条東RCへ
・石橋育於さん、阿部吉弘さん、
・五十嵐昭一さん、荻根澤隆雄さん、
・菊池渉さん、杉山幸英さん、
・加藤紋次郎さん、斎藤弘文さん、
・中村和彦さん、山田富義さん、
・木村文夫さん
(11名)

[4.5] 三条北RCへ
・石橋育於さん、斎藤弘文さん、
・丸山行彦さん、五十嵐昭一さん、
・中村和彦さん、阿部吉弘さん、
・野地貞儀さん、山田富義さん
(8名)



夜例会「春の旬例会」

宝山酒造・酒蔵見学～岩室温泉 めんめん亭わたや

会長挨拶

五十嵐晋三 会長



皆さんこんばんは、挨拶を致します。

まず、新竹城中ロータリークラブの創立23周年記念例会に出席して頂きました皆さん、大変ご苦労様でした。今回は川瀬先生に会長代理をお願い致しました。どうもありがとうございました。

川瀬先生の立派な祝辞は私にはとても出来ないです。三条クラブの株が一段と上がったと思います。また、関川さんよりDVDを頂きました。皆さん大変うれしそうに旅行され、一層友好を深めて来られた事がよくわかりました。ありがとうございました。

さて、今日は春の旬例会です。大勢の皆さんの参加ありがとうございます。小出委員長をはじめ、会員の皆様ご苦労様です。途中で宝山酒造を見学しました。こんな機会でないと見学出来ません。私は甘酒を買ってきました。

桜は一気に咲きました。近年は早く咲くようになったと言っています。

今夜は温泉に入り、浴衣での宴会です。リラックスして大いに語り、楽しい酒を飲んで有意義な一夜になればと思います。一層の親睦をはかって頂きたいと思います。



船越良則さん、ようこそ三条ロータリークラブへ!



「新竹城中ロータリークラブ 創立23周年記念例会に参加して」

友好クラブ委員長 佐野勝榮 会員

去る3月25日～28日の3泊4日で、川瀬会長エレクトを始め、一行14名で訪問して参りました。

出発日当日は小雪が舞い散り肌寒い日であり、台湾も近年になく寒い日が続いていると事前に聞いておりましたのですが、案の定、台北松山空港へ着きましたら、新竹の皆さんのお迎えを頂きまして、皆さんの着ている物が日本と変わらず、ダウンジャケットでした。外は冷たい雨で、これも今まで数々訪問した中で初めての経験であり、肌寒い台湾の初日でした。

夕刻には新竹クラブジョンソン会長始め、新竹メンバー、洪さん、土城クラブ会長の10名程を加えた24、5名での前夜祭を用意して頂き、御馳走になりました上、我々訪問者14名に象さんの縁起の良い置物を頂戴しました。後でトランクに詰めるのに苦労しましたが…

翌日は台北のホテルよりバスにて式典会場である台南へ向かう訳ですが、生憎台湾は彼岸であり、故郷へ墓参りに帰る車で渋滞しており、台南で新竹クラブと博物館で合流予定が大きく遅れ、断念しまして台南市内に入ったのは午後4時半過ぎており、式典開催時刻が午後6時なので、我々が泊まる台南ホテルでチェックインを済ませ、着替えをして式典会場へ慌ただしく向かいました。

式典会場には新竹クラブファミリー63名、アクトクラブ10名、姉妹クラブの三条クラブ14名、土城クラブ10名前後、3500地区ガバナー夫妻等々、100名前後はおりましたでしょうか？

当クラブ五十嵐会長の代理で川瀬会長エレクトは大変立派な祝辞を述べられました事を皆様へ報告します。また、後で付け加えて山田60周年実行委員長もパンフレットを掲げて三条・燕産品のPRをされ、

その頃は日本三大夜桜で有名な高田公園も合わせて紹介して、皆さんどうぞ大勢お出で下さいとそれはそれは一生懸命案内されておりましたのも報告致します。

尚、ちなみにジョンソン会長、次年度会長ジェームスさんに何人位来て頂けるのですか？と聞きましたら最低40名は参加したいという返事でした。50周年の時と同様にここに洪さん夫妻、子供を含めると43、44名位かなと思います。

二次会に至ってはルイビトンなどというお店へ入り、バックなどが飾られており、あれ！ここ飲み屋さんなの？と思いましたが、女の子がパタパタと席についたので飲み屋さんなのです。皆さんジョンソン会長始め、川瀬エレクトと次から次へと歌われ、若槻さんなど三条で歌っていると時よりも乗りに乗り、すばらしいパフォーマンスを發揮され、意外な一面性を発見しました。ドンドンとカラオケショーで盛り上がり一層の友好を深めた事はいうまでもありません。特に当クラブの柳取会員は新竹のメンバーもびっくりポンの北京語で完璧に歌え、舌を巻いておりました。三条クラブとしても頼もしいメンバーが入りました事も報告しておきます。

さて、翌日の27日は高雄へ向かいました。台北と違って気温が5度ほど高く、ちょっと暑く、これが本来の台湾らしい気候なんだと感じたしだいです。高雄観光を済ませ、新幹線にて1時間半余りで再び台北へ戻りました。

台北へ着いたら気温は下がり19度でした。夕食は三条クラブのみでゆっくりと楽しみました。後は夜市へ行く者、マッサージに行く者と別れそれぞれ最後の夜を楽しみました。

来年4月の当クラブ60周年は大いに皆さん熱烈歓迎をして頂きたいと思います。

以上で訪問報告とします。





次週例会 4月20日 20日(水)→16日(土)

「三条北RC創立30周年記念式典」
出席振替

次々週例会 4月27日 「地区研修・協議会報告」
川瀬康裕 会長エレクト

